

feste Größen

Unterricht

Der Förderverein unterstützt die Schule bei Anschaffungen für die unterschiedlichen Fachbereiche, z.B. bei der Finanzierung eines Keyboards für den Musikunterricht, oder sichert besondere Projekte durch eine Vorfinanzierung, wie etwa das *Heimatkundebuch Wendelsheim*. Das Informations- und Arbeitsheft „Vom Arbach bis zum Märchensee“ wurde im Schuljahr 2020/21 von der Multimedia-AG erstellt und mit großem Erfolg herausgegeben.

Die St. Katharina-Kirche



Die Sankt Katharina-Kirche gehört zur Seelsorgeeinheit Pfäfersberg (Oberndorf, Wurmlingen, Poltringen, Entringen, Altingen und Wendelsheim). Hier arbeiten drei Pfarrer, eine Gemeinde- und eine Pastoralreferentin. Pfarrer Uhl ist der leitende Pfarrer und seit 2005 hier. Kirchen baute man immer nach Osten ausgerichtet. So scheint morgens das Licht durch die bunten Kirchenfenster und beleuchtet den Boden farbig. Abends kommt die Sonne dann von der anderen Seite und leuchtet nach vorne. So ist es immer schön in der Kirche. Ganz früher mussten die Wendelsheimer nach Rottenburg in die Sülchenkapelle. Doch am Ende des 18. Jh. wurde die St. Katharina-Kirche eine eigene Pfarrkirche.



Die Heilige Katharina war im 4. Jahrhundert eine Königstochter in Alexandria. Sie war bildschön, sehr gebildet und mutig. Katharina starb als christliche Märtyrerin, da sie ihre Treue zu Jesus auch vor dem Kaiser verteidigte. Man hat sie aufs Rad geflochten und später mit dem Schwert enthauptet, deshalb wird sie oft mit Rad und Schwert dargestellt. Katharina gehört zu den 14 Nothelfern. Sie ist dreimal in der Kirche abgebildet, zweimal als Statue und einmal im Fensterbild.



Die Heilige gilt als Schutzpatronin für Wissenschaftler, Anwälte, Lehrer, Studenten, Schüler, Frauen und für Handwerker, die etwas mit Messern oder Rädern zu tun haben. Sie ist auch die Patronin der Universität Tübingen.

6